

垂水市記者発表（令和2年10月21日付）

「垂水中央中学生への応援メッセージ」

県立 垂水高校学校見学・授業体験

標記の件につきまして、下記のとおり垂水高等学校より情報提供がありましたので、ご都合がよろしければ、取材方よろしく願いいたします。

■資 料／本紙を含む2枚

■内 容

本日、垂水中央中学校3年生86人が、学校見学と授業体験のため、県立垂水高等学校を来校いたします。

垂水高校の良さや楽しさを、在校生から生の声として伝えるため、生活デザイン科を中心に「くるみボタンのマグネット」を手作りして、応援メッセージと一緒に手渡す予定です。垂水市では、地域づくりの一環として垂水高校の支援活動を行っているところであり、コロナ禍の中、子どもたちの“いきいきした活動”として、ぜひご取材いただきますようよろしくお願いいたします。急なご依頼で大変恐縮ではございますが、よろしくお願いいたします。

■日 程

令和2年10月21日（水曜日）

① 応援メッセージ贈呈・・・14：00～14：20頃

② 体験授業等・・・・・・・・・・14：20～16：00

◎お問い合わせ

垂水高等学校 担当 黒木 加代子 ☎0994-32-0062

垂水市教育委員会 教育総務課 担当 小池康之 ☎0994-32-7211

■情報発信元／垂水市役所企画政策課 秘書広報係 倉岡 ☎0994-32-1111（221）